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新时代医院文化建设系列报道

医院文化“大家谈”之“成长”系列

王宗宇：爱院如家 我与医院共成长

王宗宇（右）工作之余学习医学知识。 本人供图 王宗宇（中）和同事查看患者病例。 本人供图

医院文化对我而言，既是职业
的基石，也是成长的摇篮。我是卒
中中心的一名男护士，2016 年，我
满怀憧憬与好奇来到泰安市中心医
院，这里是我职业生涯的起点，也
是我的第二个“家”。

从 一 名 初 入 院 的 “ 新 人 小
白”，到如今成长为一名合格且有丰
富经验的临床护士，这一切都离不
开医院的培养，更离不开前辈的指
导。前辈以精湛的专业技术和无私
的奉献精神，为我树立了榜样，让
我明白作为一名医护人员，不仅要
有严谨的工作态度，还要有勤奋的
工作作风，更要精益求精、勇于奉
献，我也更加理解了“求是、创
新、美好、幸福”医院新愿景的实
质内涵。

在 这 所 充 满 爱 与 关 怀 的 医 院
里，我不仅学会了专业的医疗技
能，更学会了如何与患者及家属沟

通，如何在紧急时刻保持冷静。我
见证了医院通过开展新业务、引进
新 技 术 ， 不 断 提 升 医 疗 服 务 质
量，提升患者满意度的过程。骨干
护 士 大 讲 堂 、“ 互 联 网 + 护 理 服
务”……这些创新项目都在打破时
间与空间的限制，为患者提供更加
便捷、个性化的护理服务。2024 年
以 来 ， 我 所 在 的 卒 中 中 心 已 开
展“互联网+护理服务”10余次，制
定护理出院计划50余次。

如今，我已经在医院工作了 8
年 ， 看 着 医 院 从 一 个 院 区 发 展
成“一院多区”，看着我们的服务从
基础护理发展到今天的“互联网+护
理服务”，我为医院的发展感到自
豪，也为能够成为其中的一员感到
骄傲。我将继续发挥自己的主人翁
精神，为医院高质量发展贡献自己
的力量。

泰安市中心医院 王宗宇

有市民来电反映，大型车辆
从埠阳庄大桥上经过的时候，能
感觉桥面震动，桥梁是不是出现
了问题。

宫庆会回复，埠阳庄大桥是
梁式桥，长度 528 米，单跨跨径
是 30 米。一般来说，梁板作为弹
性结构，车辆经过时向下产生冲
击力，梁板像弹簧一样产生弹性

变形，瞬间会产生较大震动，车
辆越重，产生的冲击力越强，震
动就越明显，这种弹性变形对于
正常运行的桥梁不会产生安全风
险。关于普通国省道的桥梁，市
公路事业发展中心每年都会安排
专项检测，对有问题的立即进行
维修，目前我市境内普通国省道
的桥梁都在安全运营范围以内。

市公路事业发展中心主要负责同志接听12345政务服务便民热线

普通国省道桥梁均在安全运营范围内
本报记者 张建 文 赵文文 图

6月18日上午，市交通运输局党组成员，市公路事业发展中心党组书记、主任宫庆会一行来到“服务民生
面对面”栏目，现场接听泰安市12345政务服务便民热线，就市民关心的东岳胜境旅游公路项目施工进度、国
省道桥梁安全运营等方面问题进行一一解答。

有市民来电咨询，黄山头村
往北新修了一条彩色路，有市民
在此健身、游玩，现在路面已基
本铺好，为什么有的地方还设有
路障，什么时候能对外开放。

宫庆会回复市民，这条路是
S103 东岳胜境旅游公路示范工程
中的一条环线，东岳胜境旅游公路
是近几年我市全力打造的一个旅游
公路示范项目。项目主线是 S103
济枣线，起点位于济南泰安界，终
点位于徂徕山龙游路，全长 57.4
公里，连接泰山风景名胜区、汶河
国家湿地公园、徂徕山国家森林公
园，沿线有 9 个 4A 级以上旅游景
区以及众多特色景点。项目总体布
局为“一主一辅五支五环十一

点”，设置5条支线、5条环线，布
设 11 处旅游服务设施。主线工程
于2023年6月完工，5条支线、5
条环线以及观景台和驿站，计划今
年7月底完成主体工程。

黄山头村往北新修的这条彩
色路是该项目中的环线三，起自
大津口，经沙岭、封禅大典、东
御道，在黄山头村与环山路相
接，全长 15 公里，全部改造为彩
色沥青混凝土路面。目前，道路
彩色路面基本铺完，但沿线标
志、标线、护栏等交通安全设施
需完善，为保障车辆和行人安
全，现在还不能开放交通，目
前正抓紧组织施工，争取 7 月底
全部完工并对外开放。

东岳胜境旅游公路设置“五支五环”

泰东路肥城安驾庄至东平大井段预计9月通车
有市民来电咨询，泰东路肥

城安驾庄镇以西封闭维修，公告
牌提示 12 月份通车，目前已开始
铺沥青路面，这段路能不能提前
通车。

宫 庆 会 回 复 ， 泰 东 路 肥 城
安 驾 庄 至 东 平 大 井 段 共 28 公
里 ， 今 年 3 月 底 开 始 封 闭 施
工，村镇以外的路段是把混凝
土路面用专门的设备击裂后加
铺三层沥青路面，穿村镇的路
段是将混凝土路面和基层全部

挖除，重新处理路基后铺三层
水 泥 稳 定 砂 和 两 层 沥 青 路
面 ， 两 侧 的 护 栏 也 重 新 更
换 ， 涉 及 的 施 工 内 容 比 较
多 ， 周 期 较 长 ， 设 计 工 期 是 9
个月。目前，4 家施工单位加大
了机械和人员的投入，增加作
业面，加班加点，工程进展比
较顺利，已进入沥青路面的施
工程序，按此状况来看，预计
可在 8 月份完成主体施工，9 月
上旬交工通车。

楼放路计划7月开始全面提升改造
有市民来电咨询，新泰禹村

到放城道路，路面坑坑洼洼，不
好走，到了下雨天更难走，什么
时候能维修。

宫庆会回复，这条路在当地
叫楼放路，约 38 公里长，原为地
方道路，依据路网规划2022 年底
由县道升级为省道 237，移交到
市公路事业发展中心管理，接养
后中心对路面的坑槽、路基的边
坡以及交通安全设施进行了维修

处理，由于这条路为三级路，基
础条件比较差，部分问题没能彻
底解决。对此，市公路事业发展
中 心 已 把 这 条 路 列 入 维 修 计
划，投资近 6000 万元，对路面
和桥梁病害、排水系统、路侧护
栏进行全面提升改造，目前施工
招标正在进行，计划 7 月开始施
工，项目实施完成后，将有效改
善 过 境 车 辆 和 沿 线 群 众 出 行
环境。

我市境内普通国省道桥梁均在安全运营范围内

市公路事业发展中心主要负责同志现场接听热线。


